1 学期の学習の様子

1学期は、第1回全体スクーリングや春の複数教員訪問でスタートし、日々の授業の他、郡山自然の家への遠足、第2回全体スクーリングなどがありました。1年のスタートを切った4月当初よりも、自分の思いを伝える姿がたくさん見られるようになり、教師と一緒に楽しみながら学習に取り組むことができました。



小学部 1 年生 あさがおを育てていま す。どんどん生長して、葉 の数も増えました。葉の表 と裏で感触が違ったね。







小学部4年生 カラーセロハンを使って感触 遊びをしました。カシャカシャ の音に大喜び。両面テープの剥 離紙をはがして台紙に貼り、お 花を作りました。



小学部2年生 水治の学習の様子です。気 持ち良さそうに、ゆっくりと 両足を動かしていました。



小学部6年生 『くだものさん』の絵本を読 んで、本物のレモンを触った り、においをかいだりしまし た。レモンの重さと酸っぱいに おいにビックリでした。







小学部3年生 木片の形や感触を確かめながら、腕をぐっと伸ばして箱に入れました。木片が重なってすてきな作品ができました。







中学部3年生 修学旅行に向けて身だしなみの 学習をしました。歯磨きの時に電 動歯ブラシを使うことで苦手を克 服!振動がお気に入りです**月**